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Zitat von Zockerkönig 

Ich denke diese alten Tribünen fallen unter Bestandsschutz Bzw es wird wie jetzt auch
die Lizenz mit Auflagen geben.

Sollen sie es doch machen wie in Darmstadt, dort hat man es auch geschafft Stahlrohr
Tribünen mit Dach hinzustellen. Also wieso stellt man sich in KA so an?

Der KSC wird bei Aufstieg auch zweite Liga spielen, dass ist sicher.

Weil die Stadt Geld sparen will. Wenn man sich anschaut wie Gästebereiche in der 2. Liga
ausgelastet sind durchaus nachvollziehbar.

Falls die DFL nicht mit sich reden lässt wirds eben nachgerüstet. Das hat der OB schon
angekündigt. Das "Lustige" daran ist wenn man beide Dächer gemeinsam in Auftrag gegeben
hätte hätte eines 660.000 € gekostet.

Da man nur eines bestellt hat hat dies dann 785.000 € gekostet. Das zweite würde 820.000 €
kosten.

(vgl. https://www.ka-news.de/region/karlsruhe/ksc-stadion./teure-tribuenendaecher-ich-halte-
800-000-euro-fuer-rausgeschmissenes-geld-mentrup-fordert-ksc-zum-handeln-
auf;art6066,2369331)
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